

令和7年1月 木更津市定例教育委員会会議 会議録

1. 日 時 令和7年1月14日(火) 午後1時00分～午後1時40分
2. 場 所 木更津市役所朝日庁舎 会議室E
3. 出席者 教育長 廣部 昌弘  
委員 渡部 佳子  
委員 豊田 雅之  
委員 小寺 孝治郎  
委員 中島 緑
- 職員
- |              |        |
|--------------|--------|
| 教育部長         | 小高 幸男  |
| 教育部次長兼教育総務課長 | 亀田 聡史  |
| 教育部次長兼文化課長   | 水越 学   |
| 教育部参事兼学校教育課長 | 上田 真里  |
| 学校給食課長       | 佐川 純子  |
| 生涯学習課長       | 鈴木 玲子  |
| まなび支援センター所長  | 難波 秀和  |
| 学校給食センター所長   | 森竹 慎子  |
| 図書館長         | 北村 晴美  |
| 郷土博物館金のすず副館長 | 松本 明子  |
| 中央公民館長       | 山下 理   |
| (会議事務局)      |        |
| 教育総務課管理係長    | 河名 千愛生 |
| 教育総務課副主幹     | 伊藤 浩之  |
4. 傍聴人数 0名(非公開その他1件)
5. 議 案 なし
6. 報告事項 なし
7. その他 令和6年度教育費3月補正予算要求について
8. 議事大要

○廣部教育長

定刻となりましたので、令和7年1月定例教育委員会会議を開催いたします。

それでは、会議に入ります。会議録署名人には、中島委員にお願いいたします。

また前回、12月定例会議の会議録につきましては、豊田委員と私で、それぞれ確認、署名いたしました。

議案の審議に入ります前に、本日の会議の開催にあたり、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第7項の規定による会議の公開の可否につきまして、委員の意見を求めます。

本日、事務局から審議が予定されております、その他の案件の「令和6年度教育費3月

補正予算要求について」が、木更津市教育委員会会議規則第12条第1号の議会の議決を要する案件について市長に申し出るものに該当しますので、非公開といたしたいが、いかがでしょうか。

<挙手全員>

賛成全員により、当該案件につきましては、非公開といたします。

○廣部教育長

それでは、議案の審議に入ります。

今月の議案はございません。

○廣部教育長

次に、報告事項に移ります。

今月の報告事項はございません。

○廣部教育長

続きまして、その他の事項につきまして、事務局から説明をお願いいたします。

【その他、事務局連絡・報告事項】

- ・「令和6年度 教育費 3月補正予算 要求について」

説明：上田教育部部参事、鈴木生涯学習課長、水越教育部次長、北村図書館長、小磯営繕課長

○廣部教育長

委員の皆様から総括的にご意見等ございますか。

○豊田委員

各学校の教室では30人以上の熱気のある子どもたちが学んでいるが、昨今の真夏において、教室に設置する空調機（エアコン）は効いているのでしょうか。

○小磯営繕課長

教室の向きや階によって環境が異なるが、空調機の設置にあたっては、子どもたちの熱量や人数を考慮して専用ソフトなどにより設計しております。

○上田学校教育課長

エアコンの効きが悪いといった感触はなく、学校現場から「エアコンが効かない」といった声は寄せられておりません。

○渡部委員

市民公開講座を受講させていただいたのですが、オンラインで受講できる取り組みが

とても良かったと思うのですが、総括的に受講した人数などのデータを知りたい。

○鈴木生涯学習課長

令和6年度につきましては、地元学コースのみ、多めの申し込みがありました。オンラインでの受講も可として、すべての申し込みのあった方を受け入れております。木更津高専コースについては80名、清和大学コースは70名程度の受講生の数でございます。全体の7回中の6回の修了書を発行しておりますが、2～3割程度という感触です。

木更津高専コースにつきましては、卒業生や、専門的な知識を要する方が多く、出席率は一番均一を保っていました。

また、集計ができましたら、報告させていただく予定です。

○渡部委員

今後も同じコースを実施するのでしょうか。

○鈴木生涯学習課長

木更津高専、清和大学にご協力いただきながら、現行のコースで実施したいと考えております。

○中島委員

学校では子どもたちが減っているのに印刷枚数が増え、学校だより等を電子で配布するなどとても助かっているのですが、それでも増えているということはペーパーレス化に逆行しているような感覚を覚えます。

○小寺委員

国自体がペーパーレス化と言いながらも、紙が主流となっている現状もあるとおもいます。

○廣部教育長

単価やインク代の高騰はないのでしょうか。

○亀田次長

両方とも高騰しております。単価契約をしておりますが、前回の契約で上がっております。また、枚数が増えていることについては、学校にもペーパーレス化にご協力いただいているところではございますが、引き続き、学校の書類等の電子化への協力をお願いしていきたいと思っております。

○渡部委員

風邪が流行っているが、学校現場の状況をお伺いしたいです。

○上田学校教育課長

インフルエンザが流行っていて、11月から12月頃にかけて学校閉鎖や学級閉鎖の学校があり、年明けの現在も学級閉鎖の学校があります。

○廣部教育長

ご意見等がないようでございますので、事務局から次回の教育委員会会議につきまして、連絡をお願いします。

○事務局

次回、令和7年2月の定例教育委員会会議につきましては、2月12日（水）午後1時から市役所朝日庁舎会議室Fで開催いたしますので、よろしくお願いいたします。

○廣部教育長

以上を持ちまして、令和7年1月定例教育委員会会議を終了いたします。

会議録署名人 教 育 長  
委 員